

La Bolivie est prête à présenter sa réplique de demande maritime à la Cour de La Haye



La Paz, 21 janvier (RHC)- Le ministre des affaires étrangères de la Bolivie, David Choquehuanca, a signalé que son pays est prêt pour présenter le 21 mars sa réplique de la demande auprès de la Cour Internationale de Justice de La Haie afin d'obtenir un débouché sur la mer

Il a également confirmé que l'équipe juridique aura une dernière réunion dans les prochaines semaines à laquelle pourrait participer le président Evo Morales pour donner les dernières touches au document.

Le ministre bolivien des affaires étrangères a rappelé qu'une fois la réplique présentée, le Chili aura la possibilité de contre-réplique jusqu'au 21 septembre, après quoi la Cour Internationale de Justice de La Haye convoquera les audiences orales avant d'émettre son verdict.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/119128-la-bolivie-est-prete-a-presentar-sa-replique-de-demande-maritime-a-la-cour-de-la-haye>



Radio Habana Cuba